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第３回学校運営協議会を行いました 
2／１７日（金）１５：００～今年度３回目

の学校運営協議会を行いました。学校運営協

議会制度は、学校長の目指す教育目標を協議

し、学校運営の当事者として、ともに学校教

育をすすめていただく組織です。批判や評価

をするだけの組織ではありません。委員は津

市より任命され、年３回の会議の他、学校行

事を始め、様々な活動に参加していただいて

おります。津市は令和３年度に全小中学校に

おいてスタートをし、本校も本年度２年目と

なります。冒頭、学校より卒業式・入学式の

実施について、２／１５（水）夕刻に津市教育委員会より通知のあったマスクの件や保護

者アンケート・児童アンケートについての結果と考察等について説明をさせていただき、

理解を得ました。委員の方からいただいた主なご意見は次の通りです。 

・ 連日、２１時、２２時になっても学校の電気がついていて勤務をしている職員がい 

る。本人の体調、家族のことがとても心配である。 

・ 読書週間に力を入れていただいていることは有難い。これから児童が年齢を重ねるに 

つれて資料活用能力が求められる。学力向上に直結してくることであるので今後も取り 

組んでほしい。 

・ GIGA スクール構想事業でタブレットを配布してもらっていて、子どもや担任が長期 

欠席した場合、授業がストップしなかったので有難かった。 

・ 学校ボランティアに参加して、職員や児童のことがこれまで以上によく分かった。来 

年度もぜひ、参加していきたい。 

・ GIGA スクール事業や外国語の教科としてのスタートなど教員は苦手なことも対応し 

なければならず、大変だったと思う。学校運営協議会としてもこれらの課題について次 

年度もサポートしていきたい。 

私は津市の教育長より「一昨年、津市としてもコロナ禍で２学期、感染者が増加する中 

で給食を実施するかどうか非常に迷った。その時に、津 PTA 連合会会長が『教育委員会

の判断を支持します。安心してください。何でも協力します。』と支えてもらった。各学

校の学校運営協議会はそういうものであってほしい」と言われたことがとても印象に残っ

ています。そういった意味で、本校も委員の皆様に今年度も大変お世話になりました。ま

すます、この制度を発展させながら、地域のため、児童のために次年度も全力で取り組ん

でいきますので宜しくお願いします。 


